
 

 
“Stare continuamente dietro alle notizie che circolano su facebook sta diventando un 
vero e proprio lavoro. 

Un problema quello delle informazioni distorte quasi quotidiano che viene 
alimentato di volta in volta da due tipi di utenti: quello che condivide la notizia 
(spesso negativa) senza approfondire e quello che condivide la notizia pur nella 
consapevolezza che non sia corretta. 

Con questo post chiarificatore ci rivolgiamo a tutte quelle persone che sono fuori da 
ogni dinamica e vogliono unicamente comprendere ed essere informati 
correttamente. 

L’Ordinanza in argomento “non è mai stata firmata dal Sindaco” questo comporta 
l’inefficacia di un provvedimento che in realtà di fatto è inesistente. 

Appena nata la polemica avremmo potuto subito prendere le distanze puntando il 
dito sul lavoratore dipendente che ha pubblicato un documento non firmato, non 
ultimato e ancora oggetto di valutazione sull’albo pretorio, ma non lo abbiamo 
fatto. 

Sarebbe stato troppo facile, ma per la nostra amministrazione tutti fanno parte della 
squadra, tutti lavorano per il bene del paese.  



Molti dei nostri risultati li dobbiamo proprio agli uffici quindi non sarebbe corretto 
mettere alla berlina chi sbaglia. Sbaglia solo chi lavora. 

Preso atto dell’errore si è provveduto a comunicare formalmente a tutti gli enti che si 
occupano di vigilanze e controllo del territorio dell’inesistenza del provvedimento. 

Chi ha dimestichezza con il digitale, ce lo saremmo aspettati da chi ha l’obbligo di 
farlo, verifichi personalmente andando semplicemente su visualizza firme, il file 
risulterà “non firmato”. 


